

La Real Federación Española distingue al Rally Princesa de Asturias

AUTOMOVILISMO

En su gala anual, en la que fueron reconocidos Javier Villa, Jonathan Álvarez, 'Cohete' y Fran Cima, la prueba recibió el premio a la sostenibilidad medioambiental

● HUGO VELASCO

OVIEDO. Durante la gala de campeones 2015 de la Real Federación Española de Automovilismos, que tuvo lugar el pasado viernes en Madrid y en la que los pilotos asturianos Javier Villa, Jonathan Álvarez, José Antonio Suárez y Fran Cima, así como los copilotos Alejandro López y Dani Cué, fueron distinguidos, el Rally Princesa de Asturias Ciudad de Oviedo recibió de manos de Carlos Gracia, presidente de la Federación Española, la distinción especial del Premio a la Sostenibilidad Medioambiental.

Con este galardón, la Federación nacional quiso reconocer el esfuerzo llevado a cabo por el Automóvil Club Principado de Asturias (ACPA) para reducir el impacto medioambiental de la prueba, con la implicación de las asociaciones vecinales de algunas de las zonas por las que transcurrió la cita, como fue el caso de Cabranes, Colunga, Piloña, Riosa y Villaviciosa, así como la Asociación de Comerciantes de Infiesto 'Coservi' y los ayuntamientos colaboradores, en lo que fue su retorno a la zona central del Principado, tras los dos años de exilio en Cangas del Narcea.

Gracias a estos acuerdos, los aficionados pudieron disfrutar con mayor comodidad de la prueba, que tuvo lugar en el mes de septiembre, al disponer de unas mejores zonas de aparcamiento en las inmediaciones de las especiales, además de unas zonas de servicio, con mayor presencia de con-



Julían Moreno, presidente del ACPA, recibe de Carlos Gracia el premio a la sostenibilidad. ● ACPA

tenedores, las cuales facilitaron la recogida de basuras.

Igualmente, el trabajo en la preparación de los tramos cronometrados, como en la limpieza posterior de los mismos, fue posible de una manera más eficaz, gracias a la colaboración de las citadas asociaciones vecinales, las cuales sirvieron de gran ayuda al comité organizador, además de crear un vínculo directo entre vecinos y la propia prueba.

Desde el ACPA ya se trabaja de cara a la edición 2016 del Rally Princesa de Asturias, en la que se cumplirán cincuenta y tres años de la prueba y para la cual se extenderán los acuerdos vecinales con el resto de zonas por las que transcurra el recorrido, dado el éxito de este primer año y tras las peticiones emitidas por parte de las diferentes asociaciones para apoyar y colaborar en la prueba más longeva del Campeonato de España de rallies.



Los pilotos Jonathan Álvarez y Javier Villa. ● R.F.E.A.

Campón y Secades triunfan en el Encuentro Galp-La Fresneda

AUTOMOVILISMO

● H. V.

LA FRESNEDA. El Club Pre68 organizó este fin de semana la cuarta edición del Encuentro Galp-La Fresneda de regularidad para clásicos deportivos, en el que la pareja formada por José Campón y Ana Secades, a los mandos de un Volkswagen Karmann Ghia de 1972, se alzó con la victoria absoluta, así como en categoría III, tras la disputa de seis especiales y un sector cronometrado.

Con un recorrido selecto por las carreteras asturiana, en el que el punto de partida se ubicó en la gasolinera de La Fresneda, los veinticinco equipos participantes partieron hacia las localidades de Trubia, Soto de Ribera, La Manjoya, La Manzana de Mieres, y, finalmente, El Cordial, donde se ubicó la meta.

Podio de la categoría III

El podio absoluto fue coto de los equipos de categoría III, con la victoria de Campón y Secades, con 83 puntos, por los 106,5 de Santiago Figaredo - Manuel Hernández con un Triumph TR 250 de 1967 y los 115 de Samuel Iglesias y Alberto Rodríguez con un Opel GT de 1972.

En categoría I, la victoria fue para Cristóbal Figaredo y José Cabrera con un MG A 1500 tras sumar 631 puntos. En categoría II, el triunfo se lo adjudicaron Alberto Coya padre e hijo, con un Austin-Healey Sprite MKII de 1964, tras contabilizar 985,5 puntos, mientras que en categoría IV, los más regulares fueron José Manuel Naves y Olivia Díaz con un Ford Capri S de 1982 con 57 puntos de penalización.

Victorias del Grupo y Oviedo 93 en el regional

AJEDREZ

Los gijoneses se proclamaron campeones en categoría benjamín y los ovetenses, en infantil

● ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. El conjunto de la Escuela del Grupo Covadonga se proclamó campeón de Asturias de clubes en la categoría benjamín, destinada a los jóvenes sub 10, y en el que tomaron parte ocho conjuntos. Los grupistas se llevaron el oro, mientras que la plata fue para el Real Oviedo y el bronce para La Fresneda. El

conjunto gijonés estuvo formado por Eduardo Castro, Omar Fernández, David Ronderos y los hermanos Xurde y Nel Ortiz.

El equipo del Oviedo 93, por su parte, ganó el Campeonato de Asturias de clubes en categoría infantil, o sea, la correspondiente a los sub 14, y en el que también participaron ocho escuadras. El podio lo completaron los conjuntos del Ensidesa y del Siero.

El club campeón formó con Mario Melón, Víctor Ramos, Noé Peláez, Gonzalo Alonso, los hermanos Irene y Diego Vergara y los también hermanos David y Razmik Chajoyán, hijos del ajedrecista armenio,

afincado en Asturias hace años, Kónstantin Chajoyán.

Victoria de Agüera

El maestro Javier Agüera logró otra victoria en el torneo de ajedrez relámpago que organiza la Taberna Irlandesa, que hizo el cuarto y último de la serie, aunque necesitó del sistema de desempate. La clasificación quedó de esta manera: 1º-2º. Javier Agüera e Ismael Penillas, con 6 puntos; 3º. Julio Uria, con 5,5; 4º-5º. Alejandro Ortiz y Julián Iglesias, con 4; 6º-9º. Javier Menéndez, Carlos Monge, Antonio Fernández y Omar Estepa, con 3,5 puntos, hasta completar los dieciséis participantes.

Las crónicas, fotos, resultados y clasificaciones de todas las categorías en: AJEDREZ.ELCOMERCIO.es



Nel Ortiz, David Ronderos, Xurde Ortiz y, detrás, Eduardo Castro y Omar Fernández, miembros del equipo del Grupo. ● ENRIQUE IGLESIAS